

<b>Antrag</b> öffentlich	Datum 11.03.2010	Nummer A0041/10
Absender <b>FDP-Ratsfraktion</b>		
Adressat Vorsitzende des Stadtrates Frau Wübbenhorst		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	25.03.2010	

Kurztitel Reformationsjubiläum für Auslandskontakt nutzen
--

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, inwieweit die Landeshauptstadt Magdeburg ihre Aktivitäten im Rahmen von Reformationsdekade und Lutherjubiläum auch für ihre Auslandskontakte auf den Gebieten Tourismus, Kultur und Handel nutzen kann.

Der Antrag soll im RWB und im Kulturausschuss beraten werden.

### **Begründung**

Die Lutherdekade ist nicht nur in der protestantischen Welt ein herausragendes und viel beachtetes Jubiläum, das unter anderen in den Niederlanden, in der Schweiz, in den Vereinigten Staaten von Amerika, in Kanada, Südkorea auf großes Interesse stößt. Beziehungen, die die Landeshauptstadt Magdeburg im Rahmen der Gestaltung und Mitwirkung an der Reformationsdekade unterhält bzw. knüpft und pflegt, sollen auch genutzt und ausgebaut werden, um über die Vorbereitung auf das Jubiläum hinaus für die Kommune genutzt zu werden.

Dr. Carsten Klein  
Stadtrat